

千曲市立上山田小学校

# 学校だより

[www.chikuma-ngn.ed.jp/~kamiyamadael/](http://www.chikuma-ngn.ed.jp/~kamiyamadael/)



平成30年5月29日

## 4月から5月にかけての子どもたち

4月の後半から5月にかけての子どもたちの姿や子どもたちのかかわる活動の様子を紹介します。

4月20日（金）には、「1年生を迎える会」がありました。6年生が企画・運営をしてくれ、2年生が楽しい発表をしてくれました。入場の際には、6年生が1年生を背負って入場してくれました。

4月21日（土）には、今年度初めての参観日がありました。たくさんの方々にご来校いただき、子どもたちの様子を見ていただきました。また、今年度は場所を見性寺に移し、懇親会が催されました。

4月27日（金）は、本校の伝統である校歌登山遠足でした。それぞれの学年に、たくさんのボランティアの方にご参加いただき、子どもたちを励ましていただきました。おかげで大きなけが人もなく、思い出に残る遠足となりました。

5月1日（火）には、交通安全教室がありました。4月25日（水）があいにくの雨で延期となりましたが、1日はよく晴れ、その中で、警察、交通安全協会、交通指導員の方々にご指導いただきました。季節柄、子どもたちは自転車で移動することが多いと思います。危険な乗り方をしていましたら、一声かけていただくとありがたいです。

5月9日（水）には、上小応援団運営委員会が行われました。今年度から上小応援団（コミュニティースクール）の構成を運営委員会と総会の2部構成としました。その中で、6月20日（水）に総会を開催することが認められました（別刷りの案内を配布しますので、お読みいただき、ぜひご参加を）。その中で、案内の表現が堅く、学校の敷居の高さを感じられるというご意見をいただきました。それを受けて『上小応援団』に参加してみませんか」という案内にして配布することになりました。委員の方々の「上山田の子どもは上山田で育てる」ための前向きな気持ちを感じることができました。

5月17日（木）には、春の奉仕作業があり、保護者



おんぶで入場～1年生を迎える会～



今年度初めての授業参観



大林山登頂成功～校歌遠足～



安全確認を～交通安全教室～

の皆様には、お忙しい中、ご参加いただき、学校をきれいにさせていただきました。また、夜には、まず、父母教師会の役員さんと自治会長さんの懇談があり、子どもたちの安全・安心のために意見交換がなされ、共通した認識をもつことができました。続いて7時から行われた上山田の子どもを守る会総会では、この会の歴史、子どもたちの安全に対する地域の熱い思いを知ることができました。また、時節柄、地域全体で子どもたちを守ってほしいということが確認されました。ぜひ、保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちの下校の時間にあわせて、散歩をしたり、草取りをしたり、農作業をしたりして子どもたちを見守っていただけたらと思います。ちなみに、5時間授業の子どもたちは3時に、6時間授業の子どもたちは3時55分に、金管バンドの練習があった子どもたちは4時15分に学校を出発します（安全協力員の募集の案内を全戸配布いたしました。ご理解ご協力ご参加お願いいたします）。

5月18日（土）には、音楽鑑賞教室が行われました。今年度は、オペラアンサンブル・ウ”オーチェをお迎えし、オペラを演じていただきました。上山田の子どもたちの素晴らしい反応でとても盛り上がり、楽しいひとときを過ごすことができました。

5月22日（火）には、学校評議員会がありました。ここでも、子どもたちの安全について話題となりました。また、先生方の指導によって、子どもたちが伸びている姿を認めていただきました。

5月24日（木）には、クラブ活動が始まりました。今年度も、地域の方を先生としてお招きし、匠の技を教えてくださいます。なお、今年度から新しく卓球クラブができ、子どもたちが元気よく活動しています。

5月25日（金）には「満点の星」さんを迎え、歌とダンスの交流集会をもちました。上山田小学校の子どもたちの素直な反応や大きな歌声を満天の星のみなさんも大変褒めてくださいました。

5月26日（土）は地域公開参加日でした。今年度は午前3時間を全て公開しました。高学年では、今話題の情報モラルの学習を行いました。当日は、たくさんの保護者や地域の皆様に来校していただき、上山田の子どもたちの姿を見ていただきました。

参観日や地域公開参観日、奉仕作業、校歌遠足、交通安全教室、父母教師会役員さんと自治会長さんの懇談会、上山田の子どもを守る会総会、学校評議員会、クラブ活動など、どの場面でも、地域の方や保護者の方の「上山田小学校の子どもたちのために」という熱い思いを感じるとともに、感謝の気持ちでいっぱいになりました。そして、これからも、今まで通り、いつまでも学校と共に進んでいっていただきたいと思います。



父母教師会・自治会長さんとの懇談会



上山田の子どもを守る会総会



一緒に歌おう～音楽鑑賞教室～



満天の星との交流集会